

SUJET D'ADORATION

La Foi à l'Eucharistie !

ET NOS CREDIDIMUS.....

(Joan., VI 70.)

L'ère des temps eucharistiques s'est enfin levée, et les âmes sont appelées à venir en foule nous demander le Pain de la vie éternelle. Mais pour leur rompre ce Pain divin, il faut que le prêtre soit avant tout convaincu de sa merveilleuse efficacité; de là pour lui la nécessité de retremper sa foi au divin mystère de nos autels.

I.—ADORATION.

Rappelons-nous la scène décrite au chapitre VI de l'Evangile selon saint Jean. Notre-Seigneur vient de promettre l'Eucharistie, et d'affirmer solennellement la nécessité de manger sa chair et de boire son sang pour avoir la vie éternelle. Vainement les Juifs essayent-ils de le faire revenir sur cette affirmation, Jésus insiste davantage encore: "En vérité, en vérité, je vous le dis, si vous ne mangérez la chair du Fils de l'homme, et si vous ne buvez son sang, vous n'aurez point la vie en vous... Ma chair est vraiment une nourriture, et mon sang vraiment un breuvage." Rien de plus clair, rien de moins ambigu.

A ces mots, un grand nombre de disciples se séparent du Sauveur: *Durus est hic sermo*, s'écrient-ils dans leur orgueil obstiné. Que fait alors Jésus? Il se retourne vers les douze: "Et vous, leur demande-t-il, avez-vous aussi dessein de vous en aller?" Pierre, la bouche des Apôtres, *os Apostolicum*, l'organe de la foi de l'Eglise, prend la parole au nom de tous: "Seigneur, s'écrie-t-il, à qui irions-nous? Vous avez les paroles de la vie éternelle. Pour nous, nous avons cru et nous avons connu que vous êtes le Christ, le Fils de Dieu."

Pierre parle toujours par la bouche du Pape. A notre époque où les âmes se laissent entraîner loin de l'Eucharistie, loin du Dieu de leur Première Communion, notre divin Sauveur semble, de son Tabernacle, se tourner vers nous ses prêtres, et nous dire comme autrefois à ses Apôtres: *Numquid et vos vultis abire?* Voulez-vous donc vous aussi me laisser seul et inutile en mon Eucharistie? — Mais comme autrefois encore, la voix de Pierre s'est fait entendre, et Pie X s'est écrié: "Seigneur à qui irions-nous? Vous avez les paroles de la vie éternelle, celles mêmes qui par leur puissance merveilleuse changent le pain et le vin de nos autels en votre corps et en votre sang, pour être la nourriture de nos âmes. Aussi nous avons foi en vous et en l'efficacité de votre Eucharistie, car nous